Infomail #21  par/by  F.Lestel

Bonjour à tous,  Hello everybody,

Ce mois ci trois infos:

1) Nouveau site Internet Américain sur le BBS
Le site www.lmbbs.org qui a été créé il y a quelques mois a maintenant une bonne base de donnée. Il y a des résumés « tout public » sur les symptômes et les articles les plus significatifs des quinze dernières années sur les descriptions des comportements BBS, ainsi que des articles médicaux plus ou moins techniques, donc plus ou moins accessibles selon le degré d’expertise du lecteur…

Il a été créé par Ruth Dameron, qui a été présidente de l’association LMBBS américaine, et y a passé de nombreuses heures de travail.
Il est très bien structuré ; un seul inconvénient pour beaucoup, il est en anglais ! 
J’avais tenté de fournir une information similaire en français en 2008, mais comme plusieurs personnes s’y sont opposées, seul un nombre limité d’abonnés la reçoit sous forme des « infomails médicales mensuels ».


2) Alliance  Ciliopathie: 
Le lundi 29  Novembre la conférence d’information sur l’alliance Ciliopathie se tiendra à l’institut pédiatrique du CHU de Londres.  Simultanément, l’association “Alliance Ciliopathy Royaume Uni” sera officiellement lancée. Le BBS est une des pathologies que l’on appelle ciliopathies.

Où : Kennedy Lecture Theatre, Institute of Child Health, 30 Guilford St, London WC1N 1EH
Quand : 12H-16H30, le programme exact et la façon de s’inscrire sont dans la  2e pièce jointe. 

3) Google voice action
Le 20 mai 2010, Google/UK nous avait fait une démonstration des applications sur smartphone Android. La partie synthèse vocale s’est améliorée entre temps, selon la vidéo suivante (en anglais)
http://www.youtube.com/watch?v=gGbYVvU0Z5s


Cordialement.
Francis


Ces infomails sont libres et indépendants de toute association.
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This month, 3 topics :

1) New American Internet Website

The Website www.lmbbs.org has been created some months ago, and has now a good database. There are « all-round » summaries for everyone about symptoms and the most significant articles about BBS of the last 15 years on the descriptions of BBS behaviours, and medical articles with various technical contents, so more or less accessible depending on expertise skills of the reader…

It has been created by Ruth Dameron, who was president of the American association LMBBS, and who spent many hours of work.
It is well structured ; one single drawback for many readers, it is in English ! 
I tried to provide a similar information in French in 2008, but as several persons put a veto, only a limited number of subscribers receive it in form of « monthly medical infomails ».


2) Ciliopathie Alliance : 
On Monday November the 29th the Ciliopathy Awareness Day is being held at the Institute of Child Health, University College London.  To coincide with the day, the Ciliopathy Alliance UK is being launched. BBS is one of the pathologies called “ciliopathies”.
It is open to everybody, and free of charge.
Where : Kennedy Lecture Theatre, Institute of Child Health, 30 Guilford St, London WC1N 1EH
When : 12H-16H30, the exact programme and registration is in the 2nd attachment.

3) Google voice action
On 20 May 2010, Google/UK made us a presentation of some applications on an Android smartphone. The speech-to-text applications have been upgraded inbetween according to the following video (in English)

http://www.youtube.com/watch?v=gGbYVvU0Z5s

 

Regards
Francis

these infomails are free and independent of any association

